

el pensamiento en la boca



Antonio Pulido Gutiérrez, Presidente de Cajasol, se complace en invitarle a la inauguración de la exposición **El pensamiento en la boca. Un proyecto sobre arte, cocina y modos de hacer** que tendrá lugar el día 19 de enero de 2009 a las 20,00 horas en las Salas Cajasol de Sevilla (Plaza San Francisco 1 y Calle Imagen 2)

Con la participación de Juan Ángel González de la Calle > Guillermo Pérez Villalta > Blitz > Kaoru Katayama > Escuela de Arte de Jerez > Humberto del Río > MP & MP Rosado > Chema Alvargonzález > Jesús Palomino > Fede Guzmán y colectivo Scarpia > Carlos Aires y Emotive Project > Javier Gascón, Maki Iizuka e Inmaculada Parra > Sala de Estar > Juan Carlos Sánchez de Lamadrid > Ming Yi Chou > Mar García Ranedo > José María Báez y Dorotea Von Elbe > Claudio y Salomé del Campo > Matías Sánchez y Cristina Lama > Luis Quintero y Mercedes Erice > Rubén Guerrero, José Miguel Pereñiguez y Cristóbal Quintero > Abraham Lacalle, Rafael Agredano, Chema Cobo > Richard Channing Foundation: Fernando Clemente, Juan del Junco y Miki Leal > Javier Buzón, Patricio Cabrera, Ricardo Cadenas, Curro González y Alberto Marina > Escuela de Arte de Sevilla > Ignacio Tovar, y Eduardo d'Acosta > Seleka, San y Mr. Kern > Antonio Hito, José Giménez, Paco Cerrejón > Javier Martín > Pepa Rubio > José María Bermejo, Gerardo Delgado, José Antonio Reyes y Miguel Ángel Rodríguez Silva > Alonso y Viqui Gil

Exposición: del 19 de enero al 22 de febrero

De lunes a sábado de 11,00 a 14,00 horas y de 17,00 a 20,30 horas; domingos y festivos, de 11,00 a 14,00 horas